

KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

1. September 2016

Institutionelle Akkreditierung der Pädagogischen Hochschule (PH-VS)

(IVS).- Der Vorstehers des Departements für Bildung und Sicherheit, Oskar Freysinger, hat Jean-François Lovey damit beauftragt, die institutionelle Akkreditierung der Pädagogischen Hochschule Wallis (PH-VS) im Sinne des Hochschulförderungs- und -koordinationsgesetzes (HFKG) vorzubereiten.

Jean-François Lovey, der aktuell als Beauftragter für interkantonale Angelegenheiten im Bildungsbereich tätig ist und eine Teilpensionierung beantragt hat, wird den Akkreditierungsprozess der PH-VS 2017 mit einem 60%-Pensum respektive 2018 mit einem 50%-Pensum betreuen. Lovey kennt die PH-VS als Verfassers eines umfassenden Berichts bis ins kleinste Detail, weshalb es naheliegend war, ihm die Leitung dieses Dossiers zu übertragen.

Er wird die Sachlage aus rechtlicher Sicht beurteilen und den Betrieb der Einrichtung analysieren, damit dieser den Anforderungen entspricht. Beim Prozess geht es einerseits darum, die von den Experten festgelegten Voraussetzungen zu erfüllen, damit die PH-VS ihre Akkreditierung erhält, und andererseits, das Image der PH aufrechtzuerhalten.

Jean-François Lovey wird eng mit der Direktion der PH zusammenarbeiten und in direktem Kontakt zum Departementsvorsteher stehen.

Kontaktperson:

Oskar Freysinger, Departementsvorsteher DBS, 027 606 40 05